

**Malte Jörg Uffeln**  
**Bürgermeister der Brüder-Grimm- Stadt Steinau an der Straße**  
**[www.maltejoerguffeln.de](http://www.maltejoerguffeln.de)**

**Grußwort zum 90- jährigen Bestehen des DRK Ortsvereins Steinau  
am 26.5.2019**

Ehrengäste,  
liebe Rotkreuzfamilie,  
meine sehr geehrten Damen und Herren !

Ihnen allen ein Herzliches Willkommen hier in der Schlosstrasse, in unserem DRK- Heim zum Familientag anlässlich des 90- jährigen Bestehens des DRK Ortsvereins Steinau.

2019 ist gesamtgesellschaftlich und in unserer Stadtgesellschaft ein großes und bedeutendes Jubiläumsjahr.

100 Jahre Weimarer Reichsverfassung  
100 Jahre Freiwillige Feuerwehr Steinau an der Straße  
90 Jahre Freiwillige Feuerwehr Hintersteinau  
70 Jahre Grundgesetz für die Bundesrepublik Deutschland

Heute feiern wir hier einem Familientag 90 Jahre DRK Ortsverein Steinau.

Für jeden in unserer „ Familie“ bietet dieser Tag etwas.

Sie können die Angebote für Kinder und die Angebote für alle dem Flyer entnehmen.

Machen Sie davon bitte regen Gebrauch.

Danke sagen wir allen Menschen, die unsere DRK- Familie hier in Steinau an der Straße seit 1929 geprägt haben und heute nachhaltig prägen.

Stellvertretend für „ alle Mitglieder der DRK- Familie“ sagte ich Dir, lieber Manfred Heil und Deiner Familie **D A N K E** für euren Einsatz in der Hoffnung, dass wir alle weiterhin gesund und engagiert bleiben in unserem DRK.

Ich selbst bin, wie der eine oder andere weiss, selbst seit 1980 Mitglied der großen DRK – Familie, nachhaltig geprägt durch meine Mutter, die über 30 Jahre den DRK Seniorenclub in Gelnhausen (Roth) leitete.

Nach EH- Ausbildung, Sanitäter- Ausbildung beim DRK und danach dann bei der Bundeswehr ( Sanitätssoldat) durfte ich bis zum vorläufigen Ende meiner aktiven DRK- Zeit noch einige Jahre zuerst als Smutje und dann als Suppenkochchef „ Erbsensuppe“ kochen.

Das war eine geile Zeit!

Heute ist es mir noch nicht gelungen hier im Kochteam mitzukochen, aber lieber Manfred, liebe Kameradinnen und Kameraden – versprochen ist versprochen- es wird bald einmal sein.

Zumindest ist es mir im ersten Jahr meiner ersten Amtszeit im Oktober 2014 gelungen die „Erbsensuppe von Metzger Doll“ bei der Residenzmahlzeit als Festmahl zu etablieren.

### **Was zeichnet uns im DRK aus ?**

Das sind unsere Grundsätze, die bei der XX. Internationalen Rotkreuz-Konferenz 1965 in Wien proklamiert worden sind und die uns weltweit einen.

**Menschlichkeit**

**Unparteilichkeit**

**Neutralität**

**Unabhängigkeit**

**Freiwilligkeit**

**Einheit**

**Universalität**

Helfen ist unser Hobby.

Wir helfen und gestalten dabei aktiv unsere Gesellschaft.

Danke Euch allen, die ihr unsere Stadtgesellschaft gestaltet.

**Macht mit,  
macht weiter mit, damit Steinau weiter lebens- und liebenswert  
bleibt.**

Ich wünsche uns allen einen tollen Familientag

Gez.

Malte Jörg Uffeln

[www.maltejoerguffeln.de](http://www.maltejoerguffeln.de)